
qqqqq Interrogazione n. 262
presentata in data 26 gennaio 2011
a iniziativa dei Consiglieri Giancarli, Badiali, Busilacchi
“Qualità dell’ambiente e dell’aria a Jesi e in V allesina”
a risposta orale

Noi sottoscritti consiglieri regionali,
considerato che nella città di Jesi e in Vallesina, alta è la sensibilità e l’attenzione per la

qualità dell’ambiente e dell’aria;
Vista anche l’elevata professionalità e affidabilità dell’Arpa Marche,

CHIEDIAMO

Al Presidente dell’Assemblea legislativa delle Marche:
1) quali siano le emissioni in atmosfera prodotte dalla centrale Turbogas di Jesi;
2) se nell’arco dell’anno vi siano dati contraddittori e comunque se si verifichino picchi

contrastanti con le normative vigenti;
3) se siano avviate le attività di bonifica nel sito dello zuccherificio;
4) se risponda a verità che sono in parte realizzate;
5) se sì, quali materiali siano stati utilizzati allo scopo.


